



Genève, le 11 décembre 2025
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse conjoint du département de la cohésion sociale du canton de Genève et du département de la sécurité et des sports de la Ville de Genève

Nuit du sport genevois : Justine Mettraux et Caryl Cordt-Moller sacrés sportive et sportif de l'année

Organisée conjointement par le service cantonal du sport et le service des sports de la Ville de Genève, la Nuit du sport genevois a récompensé hier soir les athlètes et les équipes genevoises qui ont remporté un titre ou accédé à la plus haute marche d'un podium national et/ou international durant l'année écoulée. Caryl Cordt-Moller chez les hommes et Justine Mettraux chez les femmes ont été sacrés athlètes genevois de l'année.

Cette année encore, les athlètes du canton ont brillé au niveau national tant en équipe qu'en individuel avec notamment le doublé coupe-championnat réalisé en basket par les Lions de Genève, le troisième titre national consécutif de l'équipe féminine des Switzers Rugby ou le sacre national sur 100 mètres de Timothé Mumenthaler.

Le jaune et rouge du drapeau genevois ont également flotté haut à l'international. En voile, Justine Mettraux et Alan Roura ont respectivement terminé 8^e et 18^e du Vendée Globe, en cyclisme Elise Chabbey a remporté le classement de la montagne et son maillot blanc à pois rouges caractéristique du Tour de France Femmes alors qu'en ski alpin, Tanguy Nef est reparti des mondiaux de Saalbach, en Autriche, en tant que vice-champion du monde de combiné par équipe.

« Cette cérémonie nous permet de constater année après année que le sport genevois est plein de vitalité. L'ensemble des champions honorés [hier] soir constituent des sources d'inspiration pour toute la population », remarque Thierry Apothéloz. Le président du Conseil d'Etat s'est aussi réjoui de la forte représentation d'athlètes du programme Team Genève parmi les nommés. « A quelques mois du début des Jeux d'hiver de Milan-Cortina, c'est de très bon augure, et le canton compte à nouveau mettre à l'honneur ses athlètes qui prennent part aux Jeux et font rayonner Genève ».

« Je suis très heureuse d'avoir pu décerner le prix de sportive genevoise de l'année à Justine Mettraux », souligne Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève en charge du Département de la sécurité et des sports. « De par son courage, sa détermination et ses très grandes performances, Justine Mettraux est devenue un modèle et une source d'inspiration pour de nombreuses femmes ».

A l'occasion de la cérémonie, qui s'est tenue devant un parterre représentant la grande famille du sport genevois et diffusée en direct sur carac1, un diplôme d'honneur a été remis à toutes les sportives et sportifs genevois devenus championnes et champions suisses cette année. Au total, en 2025, plus de 730 titres (individuels et par équipe tout confondu) nationaux ont été remportés par des athlètes genevois dans tous les sports et toutes les catégories d'âges.

La soirée a également été animée par l'intermède musical assurée par l'artiste Katavia ainsi qu'un moment de rires avec la prestation de l'humoriste Aude Bourrier.

Ainsi, les lauréates et lauréats de la Nuit du sport genevois 2025 sont:

- **Sportif de l'année:** Caryl Cordt-Moller – parkour
- **Sportive de l'année:** Justine Mettraux – voile
- **Espoir féminin de l'année:** Gaia Rasmussen – natation
- **Espoir masculin de l'année:** Sven Vineis – escrime
- **Equipe féminine de l'année:** Switzers Rugby – rugby à 7
- **Equipe masculine de l'année:** Lions de Genève – basket
- **Prix handisport:** Laurane Rudolf – ski
- **Prix spécial du jury:** Sandy Maendly

Gaia Rasmussen et Sven Vineis, lauréats dans les catégories Espoir, se sont aussi vu récompenser d'un chèque de 2000 francs chacun, offert par la Fondation du Panathlon Club Genève, qui soutient la relève sportive genevoise.

Réactions:

Caryl Cordt-Moller, médaillé d'or en vitesse aux World Games au mois d'août 2025 et champion du monde de parkour dans la discipline de vitesse : « Je suis super honoré d'avoir ce prix. Il y'a 2 ans personne ne me connaissait, l'an dernier j'étais invité pour décerner un trophée et ce soir j'ai un prix qui m'est décerné. C'est cool de voir que je gravis les échelons. Je suis aussi super fier de représenter le parkour. Ce prix est aussi une fierté et une reconnaissance pour le sport ».

Justine Mettraux, 8^{ème} du dernier Vendée Globe et détentrice du record féminin de l'épreuve : « C'est une chouette récompense, c'est surtout chouette d'être ici entourée de tous ces athlètes genevois. On sait que Genève soutient énormément le sport et c'est super important pour nous mais aussi pour les jeunes aussi parce que c'est une superbe école de vie. Merci encore à la ville et au canton.

Noé Anabir, Lions de Genève, auteurs du doublé coupe-championnat en basket : « Ce trophée représente plus qu'une saison de travail, c'est l'engagement de chaque joueur, supporter, membre du staff et aussi des personnes qui travaillent dans l'ombre pour nous, sans eux rien n'aurait été possible. C'est vraiment le travail d'équipe qui nous a fait gagner ces deux titres cette saison. »

Pour tout renseignement complémentaire :

- Pour le canton: M. Sébastien Telley, assistant communication, DCS, T. 076 375 94 01
- Pour la Ville: M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, DSSP, T. 079 596 19 79